

#### Oposiciones Madrid

Próximas convocatorias de oposiciones  
Comunidad de Madrid.

Anuncios Google

---

miércoles, 2 de febrero de 2011 | 01:31 | [www.gentedigital.es](http://www.gentedigital.es) | [f](#) [t](#)

---

# Gente

Buscar

**Kiosko.NET**

Todas las portadas de hoy.  
Toda la prensa del día.

## Vicente Gómez desmiente que Siguero sea la única causa de la crisis interna del Gobierno municipal

---

Por su parte, el alcalde de esta Entidad Local Menor, el también popular, Enrique Calvete, aseguró que “hasta el día de la fecha y después de 4 años no han entregado cantidades a cuenta” y apuntó que “la tensión entre Gómez y los concejales viene de lejos”.

---

[gentedigital.es](http://gentedigital.es)

01/2/2011 - 23:54

El municipio de Santo Tomé del Puerto continúa registrando reacciones políticas tras la dimisión de los concejales del PP, Alfredo Casado e Ismael San Bruno, que se hicieron efectivas en el pleno municipal del pasado viernes, 28 de enero.

Ambos argumentaron a la directiva provincial su decisión de marcharse de Gobierno local -integrado hasta el viernes por cuatro ediles del PP y tres de Alternativa Segoviana Independiente (Así)- por discrepancias con el alcalde, el también popular Vicente Gómez, en relación a la política económica que éste estaba llevando a cabo con la Entidad Local Menor de Siguero, dependiente de este mismo Consistorio.

Sin embargo, el alcalde de Santo Tomé del Puerto, Vicente Gómez, aseguró este martes a Gente que el distanciamiento con ambos ediles se debe, entre otros motivos, al hecho de que el personal laboral del Consistorio “lleve tres meses sin cobrar su sueldo por la falta de firma de las nóminas por parte

del tesorero”, por su decisión de no incluirles en la lista de cara a las próximas elecciones “a las que me presentaré por el PP” y por diferencia de criterio en relación a que uno de los ediles dimisionarios trabaje para el Ayuntamiento.

Por su parte, el alcalde de la Entidad Local Menor de Siguero, el también popular, Enrique Calvete, aseguró que “hasta el día de la fecha y después de 4 años no han entregado cantidades a cuenta”. Calvete valoró que Siguero “puede haber sido la gota que ha colmado el vaso” en la situación, pero no el motivo ya que como Entidad Local Menor “le corresponden ciertas competencias y tributos por Ley”, a la par que aseguró no entender “como desde el Partido Popular no se han tomado aún medidas para resolver esta situación y entregar a este municipio lo que legítimamente le corresponde”. En este sentido apuntó “que la tensión y la situación viene de lejos”.

Esta misma argumentación ha sido la seguida por los ediles de la oposición (Así), que, a través de un comunicado a esta redacción aseguran que han actuado “con responsabilidad y dignidad” y que no van a permitir que se paralice la actividad del Ayuntamiento “por las luchas internas de estas personas”.

### Concejalías

Vicente Gómez no aclaró si los dos nombres que preceden en la lista del PP a los ediles, José Antonio Burgos y Carlos Nogales, tomarán posesión de las concejalías vacantes. “No he podido contactar con ellos”, argumentó, a par que aseguró no conocer la fecha de la próxima sesión plenaria.

### Dimisiones

Tanto Alfredo Casado, como Ismael San Bruno son veteranos en el Gobierno local de Santo Tomé. Casado, con dos décadas como representante político del municipio se planteó hace varios meses abandonar la política local tras ser víctima de dos agresiones físicas en la Casa Consistorial.

### Elecciones

Desde el Partido Popular de Segovia no se ha aclarado quién encabezará la lista por este municipio de cara a los comicios de mayo, algo que se hará público como fecha máxima el próximo mes de abril.

#### [Residencia de Mayores](#)

Validos y Asistidos. El mejor precio Todos los servicios incluidos.

#### [Ser Policía Municipal](#)

En Madrid. Oposita y Obten Plaza. Garantizamos Tu Aprobado. Infórmate

Anuncios Google

---

Grupo de información GENTE · el líder nacional en prensa semanal gratuita según PGD-OJD

